

**UNIVERSIDAD NACIONAL**

*José Faustino Sánchez Carrión*

**FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS, CONTABLES Y FINANCIERAS**

**ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE CIENCIAS CONTABLES**



**TESIS**

**“LA NECESIDAD DE LOS ESTADOS FINANCIEROS EN LAS  
MICROEMPRESAS DEL DISTRITO DE HUACHO AL 31 DE  
DICIEMBRE DEL 2013”**

**AUTORES:**

**ANDY ANDRÉS CHUMPITAZ GIRALDO**

**VIOLETA MILAGROS QUIÑONES VILLARREAL**

**ASESOR:**

**DR. CPCC PEDRO SANTIAGO TORRES JAURI**

**SETIEMBRE - 2014**

## RESUMEN

La presente investigación titulada, "LA NECESIDAD DE LOS ESTADOS FINANCIEROS EN LAS MICROEMPRESAS DEL DISTRITO DE HUACHO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2013" ha tenido como objetivo demostrar que es conveniente e importante tener en cuenta que los usuarios de los estados financieros son aquellos que usan los estados financieros para tomar decisiones económicas, como los accionistas, socios, acreedores, trabajadores, inversionistas que acuden al mercado de valores y autoridades.

Los usuarios inversionistas necesitan información contable debido a que están interesados en conocer los futuros beneficios que obtendrán si adquieren o conservan un instrumento financiero o un instrumento patrimonial.

Los inversionistas, los acreedores y otros utilizan las utilidades reportadas para evaluar las perspectivas de flujos de efectivo. Para ayudar a los usuarios a evaluar este futuro, la información concerniente a utilidades debe reportarse de tal manera que enfatice no sólo las fuentes de utilidades, sino también sus tendencias, por eso el informe anual deberá proporcionar cuando menos la información de un año del pasado para fines comparativos. Esto se ha evidenciado con la prueba estadística no paramétrica denominada chi cuadrada a los resultados obtenidos en la encuesta, la

misma que arroja resultados mayores al valor crítico, por lo que se aceptaron las hipótesis planteadas y se rechazaron las hipótesis nulas.

Este trabajo fue de tipo aplicativo en un nivel eminentemente descriptivo, para la obtención y recolección de la información se utilizó la encuesta, diferentes tipos de fichas bibliográficas, textos, revistas, etc.

En cuanto se relacionaba a la Población se consideró a los funcionarios de aproximadamente 850 Empresas principales que comercializan artefactos eléctricos que desarrollan sus actividades en el ámbito geográfico de la Provincia de Huaura, por lo tanto fue necesaria calcular una muestra representativa; para el efecto se utilizó el muestreo aleatorio simple que consistió en la aplicación de una fórmula estadística que dio como resultado 265 funcionarios a quienes se les aplicó el instrumento correspondiente.

La obtención de la información a nivel teórico fue fundamental en base a la selección de la misma de acuerdo al tema de la presente investigación según la disponibilidad de la bibliografía, la misma permitió cumplir con los objetivos planteados, establecer las conclusiones y efectuar las recomendaciones.